
Viernes, 31 de. mayo de 1985:

El Figueres
eliminado de la
Copa de la liga

Al  perder anoché por 1 .O
en el campo del Barcelona, el
Figueres queda apeado de
esta competición.

El  presidenté de la Diputación
rovincial  manifestaba que  «es
una  decisión totalmente perjudi
cial  para Gironé. El esfuerzo que:
hiáimos con ‘una propuesta sobre
hechós concretos no se ha tenido.
en  cuenta. No. éstoy sorprendido,
porque los equipamientos impor
tantes se están concentrando en
un mismo sitio y no existe una bue
na  distribución».  ‘ . .

¿Ha sido utilizada la Diputación
Provincial?: «Tantocórno utilizada
diría  que no, pero realmente no
entendemos los’ planteamientos
iniciales, ni la manera éomo se ha
llevado el tema».

¿ Ha perdido el tiempo?: «Inten
tar  defender un tema para Girona
no es perder el tiempo, pero vistos
los  resultados me da laimpresión
que  sí».       -

JosepMicaló’

El delegado territórial de Dopar
,tes declaraba queces muy triste
que  después de ‘tanto hablar no
tengamos el circuito en Caldos. Y
duele mucho más después de tan
tas  reuniones y  viajes. Pensába
mos ‘que sería algo positivo. Creo
que Girona pierde mucho, tanto en
el  mundo del motor como en’ el
turístico y el industrial. Girona, en
proporción a su número de habi
tantee,  tieñe la mejor afición de
España. De aquí saldrían pilotos’
muy  buenos, tal como sucede en
otras especialidades».

¿Por qué crees que elRACC se
ha  decidido  por  Montmeló?:
«Querría creer que realmente están
cónvencidos que el  de aquí será
menos rentable. No quiero pensar.
que  hay otros interesés escondi
dos».

Miquel  Callís.

propio  país, porque, el  emplaza
miento de Céldas era el lugar apro
piado. El RACC no ha tenido ni la
gentilezade esperar a la ültima reu
nión.  Todos  los  estudios  han
demostrado que Caldee podía ser
tan rentable como el otro. Ha existi
,do un marcado interés en sacar de
Caldos el circuito. La reunión del.
pasado miércoles sé terminó en
cincp minutos. El RACC dijo que ya
tenía escogidos los te!renos y que
había  efectuado una Ontrega de

diez. millones a cuenta Todos los
que estábamos allí actuábamos de
comparsas. Era una comisión que
se hizo para cubrir el expediente».

¿Ha.sido  utilizada la  Diputa
ción?:  «Diría que la Diputación,
desde que se iniciaron las conver
sacionós, ha dado pruebas cons
tantes de bondad en todo lo que ha
hechó. y ha realizado ofertas sufi
cientemente  importantes ‘para
tenerse  en  cuenta. Cuando se
hablaba que no sería rentable, sallo
la  Diputación y  decía que podía
colaborar. Hemos dádo pruebas de
participación. No entiendo cómo el
RACC quiere aventurarse en unos
terrenos a los que hay que añadir
quinientos millones de compre. Su
vo!untad es la de novenir a ‘Cal
dOs».

Deportes

El ‘ Iloret
pide delegado
fedórativo

Preveyéndo lo que püeda
suceder, los lloreteñses han
solicitado delegado federati
vó  para jugar en Martos.

Santiago  Vizcaíno

El  concejal de  Deportes del
Ayuntamiento de Caldos córnenta
ba  que «no’ me  ha sorprendido
mucho  la  dócisión. Desde que
comenzaron las reuniones en la Di
recció General de l’Esport ya se vio
que el interés del RACC era ubicar-
lo  cerca de ‘Barcelona. Hemos,
esperado hasta última hora hacien
do casó al presidente del RAC que
decía que Caldos no estaba descar

tado.  Incluso volvió a repetirlo el -
miércoles. Estamos algo decepcio
nados, aunque lo veíamos vénir.ta
postura, del RACC ha sido dilatoria.
Era un tema importante como para’
no tomar decisiones elegremente -

pero..podla solucionarse antes».
¿Pierde.’: alo’CaIdes?, «Como

parte de unacomarca y de unapro
vincia; pierde. en aspectos turísti-’
cos,. económicos y depóitivos No
puede cuantificarse, porque estaba
pr demos ar pero’seguro que pier
de  algo». .  “

Como presidente de la Federa
ción de Hostelería, Juli Lara mani
festaba que «nosotros dimos ufl
apoyo totalal circuito». Y señalaba
que  «estoy sorprendido y decep
cionado. Consideramos que tener
un  circuito en Caldes era muy
importante para la hostelóría de la

-  Costa Brava y el Maresme». Añadía
que «el emplazamiento de Caldos,
con una perfecta red de comunica
ciones ‘era el indicado, pero se ha
impuesto la fuerza de Barcelona».,

Campeonáto .

‘catalan infantil
de’ balonmano

1

culpable es el  Ayuntamiento de
Caldés por poner en su día el recur
so. Estoy seguro deque, por enton
ces,  siendo además presidente
Salvador Fábregas, el circuito se
hubiera  construido». Señalaba
Albert  P,ellicer ‘que «a partir del
accidente  de  Ricardo  Tormo,
comenzaron, a. llegar ofertas de
poblaciones cercanas a Barcelona.
Creo que fue entonces cuando al’
RACC se le encóndió la bombilla.
Ya descartaron a Caldee».’
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La  selección gerundense
jugará mañana en Tarragona
el  campeonato catalán, in
fantil.

La decisión del HACC, á éncuesta
JORDIXARGAYÓ

La  décisión del Real Automóvil Club de Catalunya de
ubicar el circüito de velocidad én. Montmeló corno un duro
mazazo en nuestra provincia, a pesar de que lanoticia nó ha
sorprendido a nadie. LOS SITIOS-Diari de Girona ha realizado•
una, etjcuesta con personas que se han significado en esa
lucha por conseguir que el circuito. sé construyese en Caldes
de  Malavélla.

Salvador Carrera.

“
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¿De  qué sirvieron  tantas  reuniones?  (Foto -DANI DUCH).

Juli  Lara

Roger Galisteo

Albert  Pellicer

Señalaba además que «los veo
muy  valientes para vender ‘en la
asamblea de socios una diferencia
tan importante de dineró. Si, como

DirectivQ del RACC y uno,de los    se dice, los nuevos terrenos impor
tres  representantos gerundenses    tan 500  millones  de  pesetas,
en  la comisión que estudiaba la    tendrán muchotrabajopara vender
rentóbilidad del circuitó:cElprimer    el’artículo a ius asociados».

El vicepresidente de la Comisión
dé  Ordenación del Territorio del
Conséjo de Cámaras de Comercio
indicaba que «una vez más, gana el
ochenta por ciento de los votos que
tiene Barcelona. Es un tema como’
‘elda  la N-ll, la Facultadde Veten
nana, étcétera. En Barcelona, deci
den’  dónde deben Ir  los equipa
mientos más importantes.’Y no es
menos cierto que las sociedades
9!Wfldenses no hantenido la sufi
ciente capacidad, de reacción para
oponerse. ¿Si ‘me ha sorprendidó?

El  vicepresidente de la Diputa-    En el fondo sí, porque pensaba que,
ción ha trabajado en al tema desde ‘‘  óe arreglaría. “  “

un primer momento: «La decisión                  . -

del  RACC es un tremendo error. Y  ¿Cree que se ha perdidá.eltiem
todos  los que hemos participado  po? «El tema no ha tenido un eco,
del principinal final hemos perdido  suficiente. A  Girona le  dan por
‘el  tiempo,’:rniefltras ellos lo’ iban  ‘todos los lados y aguanta lo que le’
ganando. Una vez más Girona’ ha  echen. Pienso que  debía haber.
perdido. Y no sólo. Girona sinoel,.  ,existido una reacción más fuerte».-
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J.x.
Segurt ha podido confirmar LOS SITIOS-Diari dp Girona

Juan Antonio’Sarnaranch, presidente del CorriitéOlímpico ln.tern
cional, visitó el pasado domingo,racornpañado4e Sebastián Salvar.
dor,presote  del RACC,. Ips terrenqs di  Çaldes de Malavella.

.Ei.señor’Sarnaranh,durante.el,rnandato4e SaIvador,Fbre
gas, ocupaba unade las vicepresidencias. .fue  una de las personas.
que  mayormente apoyó la candid,atura de Sebastián Salvador.
Algunos rumores iñdican que el señor Samaranclha sido unoe
los principa(es impulsores para que el circuito se construya en Bar-
celona.  ,  ‘  ‘   ‘  .  ‘  ..  ..  .  ‘  « ,
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